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Наши в числе людей года 
города Москвы

 Дата

Помнить тех, 
кто не придет…

С 8 Марта!
Поздравление

В Роговской школе 15 февраля прошел 
День Белых журавлей, посвященный 
памяти солдат, погибших в локальных 
войнах. 

Девять страшных лет, один месяц 
и девятнадцать дней продолжалась 
война в Афганистане. 

Светлана Котельникова, учитель 
русского языка, со своими учениками 
провели встречу «Афганистан – 
наша память и боль». О страшных 
боях и жертвах тех лет, в которых 
участвовали и роговчане, вспоминали, 
читая тревожно-трогательные 
стихотворения и исторические очерки. 
Четыре наших земляка прошли огонь 
и пули афганской войны: Николай 
Козырев, Михаил Добычин, Владимир 
Даниленко, Олег Курбанов.

Вспоминали павших бойцов в этот 
день и присутствующие: Владимир 
Демченко, сотрудник Центрального 
аппарата общественно - политической 
организации «Боевое братство», 
представители Администрации 
поселения Роговское и члены Совета 
ветеранов поселения Роговское.  Они 
возложили цветы на могилы воинов 
интернационалистов наших земляков.

Низкий поклон родителям, 
вырастивших мужественных сыновей! 
Вечная память павшим на полях 
сражений. Честь и слава героям! 
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Проект приближается к финальной точке своего вопло-
щения. 

Объединение сил депутатского корпуса, администра-
ции поселения и меценатов позволило реализовать меч-
ту о часах на башне Дома культуры. Напомним, что де-
путат Совета депутатов поселения Роговское Николай 
Вопиловский предложил организовать сбор народных 
средств на создание курантов. Глава администрации по-
селения Роговское Илья Подкаминский полностью под-
держал эту идею. Уже подписан договор на изготовление 
и установку часов. Открытие запланировано на 3 июня, в 
дни празднования 50-летия поселка Рогово. Трехметро-
вый циферблат будет содержать именные «счастливые» 
минуты: рядом с разметкой выгравируют имя благо-
творителя или название организации, «купившей вре-
мя». Характеризуют часы спутниковая система подвод-

ки точного времени, программируемые параметры боя, 
подсветка в темное время суток. Это не только удобное 
и красивое приобретение для поселка, но и общее, на-
родное дело на благо своей малой Родины. По инфор-
мации Николая Вопиловского, осталось совсем немного 
свободных минут на циферблате, которые могут обрести 
навечно Ваше имя или близкого человека. Еще есть шанс 
успеть и поддержать народную инициативу роговчан. 
При желании стать меценатом и сделать подарок себе или 
кому-то очень дорогому и любимому, необходимо произ-
вести пожертвование на производство и установку часов 
в размере 15 000 рублей. Ваше имя будет выгравировано 
на соответствующем делении часов в профессиональном 
исполнении. По всем вопросам можно обратиться к ру-
ководителю проекта, депутату Николаю Вопиловскому 
(8-916-601-16-33, Kuranty-rogovo@mail.ru).

Часы-куранты в РоговоПроект

Премия

Третьего февраля в Доме культуры «Дружба» 
поселения Вороновское состоялась торжественная 
церемония вручения премии «Человек года – 2016 
отделения партии «Единая Россия» Троицкого и 
Новомосковского административных округов. 

Премия учреждена местным отделением Партии 
при участии префектуры ТиНАО. Награды получили 
члены партии, которые преуспели не только в 
партийной, но и в своей основной деятельности. 
В начале церемонии с приветственной речью к 
собравшимся обратился секретарь местного отделения 
Партии, префект ТиНАО Дмитрий Набокин. 
Руководитель Московского городского регионального 
отделения Партии «Единая Россия» Олег Смолкин 
отметил теплоту и оригинальность организованного 
мероприятия, отсутствие формализма и живость 
эмоций  всех участников.

Выбору победителей предшествовала 
многоступенчатая процедура отбора номинантов от 
каждого поселения. На церемонии было представлено 20 
номинаций, в том числе «Человек года» в образовании, 
здравоохранении, культуре, соцзащите, ЖКХ, лучший 
секретарь партийной организации и другие. 

Среди номинантов были и роговчане. Так, в 
номинации «Образование» - 2016» за победу 
боролась старший воспитатель дошкольного 
отделения «Колокольчик» ГБОУ Школа № 2073 и 
депутат Совета депутатов поселения Роговское 
Алевтина Образцова. В номинации «Перспектива 
Года» Роговское представлял депутат Николай 
Вопиловский. В номинации «Социальная поддержка 
и здравоохранение» за достигнутые успехи в области 
социальной защиты победила заведующая клиентской 
службой социальной защиты населения и депутат 
Совета депутатов поселения Роговское Елена Милова. 

В номинации «Партийный проект года» - 2016» 
самым лучшим по версии членов партии стал 
проект «Волшебное Дерево»! Стоит отметить, что в 
этой номинации были представлены также более, 
чем достойные проекты «Безбарьерная среда» (п. 
Десеновское) и «Единство поколений» (г.о. Троицк). 
Напомним, что детский парк «Волшебное дерево» 
появился по просьбе жителей, которые обратились к 
партии «Единая Россия» с предложением о создании 
паркового пространства по месту жительства. Идея 
названия «Волшебное дерево» и архитектурное 
решение разработаны главой администрации Ильей 
Подкаминским.  Главным в проекте и его реализации 

стала центральная дорожка, которая представляет 
собой волшебный «ствол» и тропинки - «веточки», 
на которых «висят» детские игровые площадки. К 
дорожке и тропинкам применена новая технология 
подсветки с использованием светодиодных камней, 
переливающихся изумрудным, рубиновым, 
аметистовым цветом. Вечером парк завораживает 
и манит прогуляться по волшебным тропинкам. 
Совместно с ландшафтным дизайнером разработана 
и реализована прекрасная ограда, сочетающая в себе 
кованые элементы и стройные туи. А в глубине парка 
можно встретить кованую птицу Феникс, которая 
каждому, кто загадает желание, будет приносить 
счастье! Кроме того, создание парка стало импульсом 
по разработке проекта эстетизации архитектурного 
пространства улицы Школьной – фасады домов 
теперь украшает картинная галерея в стиле граффити. 

Завершилось мероприятие награждением «Человека 
года – 2016». Им стал глава поселения Мосрентген 
Евгений Ермаков. 

Дорогие женщины!
Праздничный день 8 марта 

– особенный. В нем столько 
трепетности, радости, света, 
душевного тепла, любви! В этот 
день у каждого мужчины есть 
возможность сбросить с себя суету 
и бренность обычно протекающей 
жизни и выразить свое уважение 
и любовь женщине: матери, жене, 
дочери, сестре и в целом всей 
прекрасной половине человечества. 
Этот удивительный праздник 
символически связывает нежность 
и одухотворенность женщины с 
пробуждающейся весной жизнью в 
природе. Весенняя энергия дарит 
нам, мужчинам, поэзию женской 
души, ее ласку и заботу, позволяет 
миру быть счастливым, радостным 
и всегда молодым. 

Желаю вам быть любимыми и 
наполненными чудотворной силой 
пришедшей к нам весны. Будьте 
счастливы!

Глава администрации поселения 
Роговское в городе Москве 

Илья Подкаминский
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3 место в округе ТиНАО

IX Съезд Ассоциации 
«Совет муниципальных 
образований Москвы»

 Столица

7 февраля 2017 года состоялся IX Съезд 
Ассоциации «Совет муниципальных об-
разований города Москвы». 

В работе Съезда приняли участие 
Мэр Москвы Сергей Собянин, Пред-
седатель Московской городской Думы 
Алексей Шапошников, члены Пра-
вительства Москвы, Председатель 
Контрольно-счетной палаты Москвы 
Виктор Двуреченских, представители 
органов исполнительной власти города 
Москвы, молодежных палат районов и 
поселений города Москвы, делегаты от 
внутригородских муниципальных об-
разований в городе Москве, председа-
тели советов муниципальных образо-
ваний Санкт-Петербурга, Севастополя 
и Тульской области. Роговское посе-
ление на Съезде представляла депутат 
Алевтина Образцова. 

В своем выступлении Сергей Собя-
нин рассказал о реализации городских 
программ и решении основных вопро-
сов, касающихся жилищно-коммуналь-
ного хозяйства, здравоохранения, об-
разования и транспортной ситуации. 
Он подчеркнул важность сотрудниче-
ства с муниципальным сообществом в 
решении проблемных вопросов, реша-
емых в столице. 

Председатель президиума Совета 
муниципальных образований Москвы 
Владимир Дудочкин сообщил об ос-
новных результатах работы Совета, 
которая проводилась совместно с му-
ниципальными депутатами, органами 
местного самоуправления и органами 
государственной власти, а также под-
писал соглашения о сотрудничестве с 
Ассоциацией «Совет муниципальных 
образований города Севастополя» и 
Ассоциацией «Совет муниципальных 
образований Тульской области». 

Председатель Московской городской 
Думы Алексей Шапошников отметил 
значимую роль органов местного само-
управления в законотворческой дея-
тельности и обсуждении вопросов, ка-
сающихся жизни города.

В ходе работы Съезда были опре-
делены приоритетные направления 
деятельности Совета на текущий год, 
внесены изменения в Устав Совета, 
избраны органы управления – Пре-
зидиум, Ревизионная комиссия и От-
ветственный секретарь. В завершении 
Съезда состоялось торжественное на-
граждение Почётными грамотами и 
Благодарственными письмами Совета 
глав муниципальных округов и муни-
ципальных депутатов.

Ледовый каток в поселке Рогово занял 
3-е место в окружном конкурсе.

Открытый ледовый каток в п. Рогово по 
улице Школьной – один из любимых зим-
них уголков в поселке для жителей от мала 
до велика.  Музыка, яркие софиты, празд-
ничные флажки и иллюминация вечерами 
создают праздничное и уютное настро-
ение для любителей покататься на конь-
ках, а прекрасное состояние льда, наличие 
разметки позволяет проводить хоккей-
ные турниры. На спортивной площадке 
регулярно проходят товарищеские матчи 

между хоккейными клубами поселений 
ТиНАО г. Москвы, на которых не раз по-
беждала команда Роговского хоккейного 
клуба «Монолит». На катке неоднократно 
проводились мероприятия, организован-
ные молодыми парламентариями поселе-
ния Роговское. Здесь 14 февраля тради-
ционно проходит празднование дня «Всех 
влюблённых». На катке имеются теплые 
раздевалки и уличные открытого типа. 
Управляющая компания ООО «ИНФАН-
ТА+» всегда поддерживает ледовое покры-
тие в хорошем рабочем состоянии. 

Встретили веснуПраздник

Масленица, Вербное или Прощеное воскресенье 
в этом году пришлись на 26 февраля. Народные 
праздничные гуляния развернулись по всей Москве. 
И Роговское не стало исключением! На площади перед 
ДК «Юбилейный» звучала музыка, детский смех, 
поздравления.  Выступления творческих коллективов, 
игры и забавы перемежались с дружескими 
чаепитиями. А угощение было в изобилии! 
Парламентарии Молодежной палаты поселения 
Роговское решили в этом году присоединиться к 
празднику не с развлекательной программой, а 
организовать праздничный стол для жителей. Как 
сообщила председатель МП Мария Воробьева, они 
сами пекли блины, крендельки, пончики и предлагали 
угощение и различные виды чая за символическую 
плату. Вырученные средства в размере 2 тысяч рублей 
пойдут в Благотворительный фонд защиты животных 
“Дворяне”. Как пояснила Мария, это единственный 
приют для брошенных и одиноких собак и кошек 
ТиНАО. А в Роговском вопрос бездомных животных 
достаточно острый - многие дачники берут собаку 

или кошку, а потом бросают на участке и уезжают... 
Плата за содержание таких горемык немалая - от 1300 
до 3000 руб. в мес. Вот Молодежная палата и решила 
помочь не словом, а делом!

В пятницу, 10 февраля, на брат-
ской могиле в поселке Рогово в 
рамках общегородской мемориаль-
но-патронатной акции по уходу за 
памятниками состоялась встреча 
представителей Совета ветеранов, 
общества инвалидов, администра-
ции поселения и учеников школы 
№ 2073, которые также являют-
ся поисковиками отряда «ДОЛГ» 
ВПО «Нарский рубеж». Террито-
рию возле памятника и сам мону-
мент очистили от снега. Шефская 

организация в лице Совета ветера-

нов всегда очень тщательно следит 

за этим братским захоронением и 

уже совсем скоро, весной, на клум-

бах начнут высаживать цветы. 

Наш священный долг – помнить 

всегда о подвиге русского солдата, 

свято чтить память павших и обе-

регать их вечный покой.

Память жива…

Депутаты отчитались перед населениемВласть и общество

16 февраля в ДК «Юбилейный» состоялся отчет Со-
вета депутатов поселения Роговское за 2016 год. 

Галина Лушина кратко охарактеризовала основ-
ные направления деятельности Совета депутатов и 
депутатских комиссий по вопросам бюджетно-фи-
нансовой и предпринимательской деятельности, жи-
лищно-коммунального хозяйства, благоустройства, 
экологии, развития поселения, а также социального 
развития и взаимодействия с населением, органами 
государственной власти, местного, общественного 
самоуправления, средствами массовой информации.

За отчётный период депутатами поселения Рогов-
ское третьего созыва было проведено 17 заседаний  
Совета депутатов, на которых рассмотрено 144 во-
проса. Депутатскими комиссиями были проведены 26 
заседаний и рассмотрено 87 вопросов.  

Для приведения нормативно-правовой базы в соот-
ветствие с федеральным законодательством и закона-
ми г. Москвы были внесены изменения и дополнения 

в действующие нормативно-правовые акты поселе-
ния, в том числе вносились изменения в Устав посе-
ления. За 2016 год Советом депутатов были утверж-
дены регламент реализации отдельных полномочий г. 
Москвы в сфере организации и проведения капиталь-
ного ремонта общего имущества в многоквартирных 
домах в рамках реализации региональной програм-
мы и регламент «Содержание автомобильных дорог 
местного значения (объектов дорожного хозяйства) в 
поселении Роговское г. Москвы».

Закрепили депутаты Совета депутатов поселения 
Роговское и представителей для участия в работе ко-
миссий, осуществляющих открытие работ и приемку 
оказанных услуг.

Совет депутатов поселения Роговское также соз-
дал комиссию по соблюдению лицами, замещающими 
муниципальные должности, ограничений, запретов 
и исполнения ими обязанностей, установленных за-
конодательством РФ о противодействии коррупции.

За отчетный период Советом депутатов были рас-
смотрены проекты градостроительных планов зе-
мельных участков для изменения вида разрешенного 
использования в  д. Богородское, д. Петрово, п.  Рого-
во, д. Бунчиха, проект схемы теплоснабжения г. Мо-
сквы с учётом присоединённых территорий до 2030 
года и утверждена программа комплексного  благо-
устройства территории жилой застройки поселения 
Роговское на 2017 год,  установлен размер платы за 
содержание и ремонт жилого помещения в поселении 
Роговское на 2017 год.

В 2016 году Совет депутатов контролировал деятель-
ность администрации поселения за расходованием 
бюджетных средств, заслушивал отчёты об исполнении 
бюджета поселения, взаимодействовал с Контрольно-
счётной палатой Москвы, направляя обращения о прове-
дении внешнего муниципального финансового контроля 
годового отчёта об исполнении бюджета поселения Ро-
говское в городе Москве за 2016 год, о  проведении  экс-
пертизы  проекта  решения  о  бюджете поселения Рогов-
ское в городе Москве на 2017 год и плановый период 2018 
и 2019 годов. Также утвержден  бюджет поселения Рогов-
ское на 2017 год и плановый период 2018 и 2019 годов.

 Митинг
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 Интервью

Обсудили вопросы безопасности Встреча

В ДК «Юбилейный» 16 февраля глава администрации 
Илья Подкаминский провел встречу с населением. 

На повестке дня стоял вопрос общественной 
безопасности. Начальник МО МВД России «Кури-
ловское» г. Москвы, подполковник полиции Сергей 
Миткалев сообщил, что в отчетный период раскры-
ваемость преступлений составила 60,2%, что на 4,5% 
выше по сравнению с 2015 г. и межмуниципальное от-
деление полиции России «Куриловское» по г. Москве, 
занимает 1 место по раскрываемости среди других от-
делений округа, переместившись с 3-го места. Еще од-
ним из направлений работы подразделения является 
выявление граждан, нарушающих миграционное за-

конодательство РФ. Общее количество граждан этой 
категории составило 246 человек. 

Илья Михайлович обратился к начальнику 
ОП Куриловское с просьбой усилить контроль на 
территории сноса самовольных гаражных построек 
в связи с участившимися мелкими кражами и 
хулиганством. 

Далее к жителям обратился заведующий 
ветеринарного участка “Клёново” Яков Иванов 
с информацией о профилактике особо опасных 
заболеваний для человека и животных. Он напомнил 
жителям об опасности птичьего гриппа. Необходимо 
соблюдать ряд профилактических мероприятий. 

Многое в наших руках

Важные вопросы
 Отчет

Заседание Совета депутатов поселе-
ния Роговское состоялось 16 февраля.

Депутаты заслушали отчет директо-
ра ГБУ города Москвы ЦСО «Щербин-
ский» Натальи Тютюкиной. Наталья 
Владимировна рассказала депутатам 
об итогах работы центра социального 
обслуживания в 2016 году. Разговор 
зашел и о перспективах более тесного 
сотрудничества с центром. Галина Лу-
шина предложила Наталье Тютюкиной 
предоставлять помещение библиотеки 
для работы специалистов ЦСО с по-
жилым населением, которому так не 
хватает внимания и интересных со-
бытий. Илья Подкаминский, глава ад-
министрации, присутствовавший на 
заседании, предложил рассмотреть 
возможность организовать в поселе-
нии отделение дневного пребывания 
для пожилых людей. Наталья Тютю-
кина пояснила, что к помещению для 
такого учреждения предъявляется ряд 
серьезных требований. Глава админи-
страции и депутаты с воодушевлением 
решили проработать все возможные 
варианты. Также депутаты обсудили 
мероприятия для детей и родителей, 
находящихся в трудной жизненной 
ситуации, на базе клиентской службы 
Рогово, в том числе благотворительные 
елки, родительские приемные. Также 
Наталья Тютюкина рассказала об осо-
бенностях работы психологической 
службы центра. 

Затронули депутаты и вопрос о пере-
данном в МФЦ ряде государственных 
услуг, в частности, самых необходимых 
пенсионерам, которым очень тяжело 
добираться до Троицка - оформление 
социальных карт москвича, получение 
материальной помощи. Наталья Вла-
димировна пояснила, что вопрос очень 
острый и касается всех отдаленных 
от МФЦ районов. На данный момент 
самым лучшим выходом является по-
ездка в МФЦ в выходные дни, когда 
пожилым людям могут оказать помощь 
родные с личным автотранспортом. 
Также директор ЦСО сообщила, что  
в Рязановском поселении есть пункт 
проката вспомогательных средств. 
Если происходит травма, то костыли 
или трость покупать не обязательно, 
можно обратиться в указанный пункт. 
Отчет о работе ЦСО был единогласно 
принят к сведению.

Вторым решением депутаты одо-
брили отчет главы поселения Ольги 
Вдовиной. Далее заместитель главы 
представила на утверждение депута-
тов оптимизированную структуру ад-
министрации поселения Роговское и 
приведенное в соответствие с законо-
дательством Положение о порядке пре-
доставления гарантий муниципальным 
служащим администрации поселения 
Роговское. Депутаты единогласно одо-
брили проекты решений.

Правительство Москвы придает первостепенное 
значение работе общественных советников в рамках 
реализации Положения о содействии развитию форм 
общественного контроля за деятельностью органов ис-
полнительной власти города. 

Алевтина Образцова, стар-
ший воспитатель ГБОУ Шко-
ла № 2073 ДО «Колокольчик», 
депутат Совета депутатов по-
селения Роговское, одной из 
первых взяла на себя обязан-
ности представлять интересы 
жителей, прежде всего, на под-
ведомственном участке: п. Ро-
гово, ул. Юбилейная, д № 16, д. 
Богородское, частный сектор. 

- Алевтина Николаевна, Вы - 
человек активной гражданской 
позиции: руководитель до-
школьного отделения школы, 
депутат, общественный совет-
ник. Как Вы все успеваете?

- Быть активной – значит 
успевать многое из того, что 
обычно делают женщины, не-
равнодушные к общественной 
жизни, к жизни других людей. 
Я, например, очень серьезно отношусь к грамотно по-
строенному графику. Может быть, кому-то из обще-
ственных советников непросто участвовать в обще-
ственной жизни – многие работающие специалисты 
не имеют достаточно свободного времени. А для меня 
общественная работа очень органична и составляет 
одну из главных частей моей собственной жизни. 

- Что представляет собой должность общественного 
советника и зачем он нужен жителям? 

- Общественный советник – это человек, который 
хорошо знает свой район, двор и дом. Тот, кто всег-
да находится в центре событий на своей территории, 
хорошо информирован. Это и не должность вовсе, а 
жизненная позиция, ведь вся наша работа выполняет-
ся без всякой оплаты, на общественных началах.

Если сказать простыми словами, общественные со-
ветники являются связующим звеном между жите-
лями и местными органами власти. В обязанности 
общественного советника входит постоянное взаимо-
действие с жителями дома, в котором он проживает, с 
жителями соседних многоквартирных домов, и, как я 
уже сказала, с органами исполнительной власти.  

Задача общественного советника - своевременное 
доведение до роговчан актуальной информации о 
происходящих и планируемых в поселении делах.

- Помогают ли сами жители решать накопившиеся 
проблемы?

- В нашем поселении есть очень активные жители, 
и власть с ними охотно идет на контакт. Например, 
большинство детских площадок построены и отре-
монтированы именно исходя из пожеланий жителей. 

Недавно прошли рейды с участием депутатов посе-
ления, представителями правоохранительных  орга-
нов и инициативных   жителей  поселения. Результат 
- выявление, так называемых, «резиновых» квартир с 
большим количеством нелегально проживающих в них 
граждан.

- Какие сейчас проблемы есть на Вашем участке?
- Сегодня наиболее актуальный вопрос – капиталь-

ный ремонт. Хотелось бы, чтобы во всех домах и подъ-

ездах прошли ремонты уже сейчас, а не в 2025 году и 
делались не на год, два, пять, а основательно, отвечая 
стандартам старой Москвы. Надо сказать, что те ре-
монты подъездов, которые из года в год проводятся 
в роговском поселении, отличает достойное качество. 

Хотелось бы, чтобы каждый год количество ремонти-
руемых подъездов увеличивалось.

Проходят у нас и ежемесячные встречи с представите-
лями ЖКХ, соцзащиты, здравоохранения. Для пожилых 
людей тема медицинского обслуживания имеет перво-
степенное значение. В ближайшей поликлинике в ГБУЗ 
ДЗМ Вороновская больница недостаточно врачей - спе-
циалистов, и жителям приходится далеко ездить, а на-
селение растет.

- Вас как общественного советника уже отметило Пра-
вительство Москвы. Расскажите об этом.

- Каждый из нас, общественных советников, трудит-
ся на своем участке. Но только все вместе, с админи-
страцией и нашими жителями, мы вносим большой 
вклад в развитие поселения. 

11 декабря 2015 года в Центральном музее Великой 
Отечественной войны на Поклонной горе состоялась 
ежегодная конференция региональной организации 
«Общественные советники в городе Москве». Для 
меня было приятно и в то же время очень ответствен-
но получить почетную грамоту региональной обще-
ственной организации общественных советников в 
городе Москве «За содействие диалогу между властью 
и обществом в Москве».

- Впереди праздник 8 марта. Вы - яркое его олицетво-
рение: красивая, сильная, успешная женщина! Что бы 
Вы пожелали жительницам поселения Роговское?

- Поздравляю всех женщин поселения Роговское с 
самым светлым праздником весны - Днем 8 Марта!

8 марта – праздник любви и весны, посвященный всем 
женщинам. «Слабый пол» в современном мире все уве-
реннее заявляет о себе, своих успехах и достижениях. 
Однако, не надо забывать о том, что гораздо большего 
успеха женщина достигнет, будучи не «деловой», а лю-
бимой и любящей – женой, сестрой или мамой. Своими 
пожеланиями в адрес всех женщин поселения Роговское 
скажу, что бы ни говорили мужчины, судьба человече-
ства - в руках женщины. Пусть удача сопутствует всем 
начинаниям прекрасной половины человечества, и пусть 
успехи женщин всегда будут оценены по достоинству.
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Юбилей старосты
Анатолию Безбородову, старосте 

деревни Бунчиха 15 февраля 
исполнилось 60 лет. 

Анатолий Николаевич 
родился в п. Ветляй Мордовской 
АССР  в многодетной семье. В 
Мордовии таковых большинство 
и родители Анатолия, Евдокия 
и Николай Безбородовы, не 
стали исключением: воспитали 
девятерых. Отец работал в 
лесничестве и Толя, как и 
другие братья, помогал ему 
на этом поприще. Как и все в 
деревне семья держала большое 
хозяйство, и основной труд 
лежал на плечах матери. В  то же 
время, у всех членов семьи был 
свой участок, за который они 
отвечали персонально. Летом 
все отправлялись на сенокос и 
уже в 7 лет Анатолий научился 
косить. Из года в год он выполнял 
эту важную работу на семейном 
хозяйстве. Закончив учебу в 
школе в 1972 году, Анатолий 
поступил в Саранский техникум 
электронных приборов, а после 
окончания пошел в армию. Затем 
стал работать по специальности 
в Саранске на электроламповом 
заводе. Приехав однажды в гости 
к старшей сестре Зине в Ташкент, 

встретил свою жену Галину, с 
которой воспитал и вырастил 
двоих сыновей. 

После распада СССР семья 
Безбородовых переехала в посёлок 
Рогово, где уже жили родители 
Анатолия и четыре сестры со 
своими семьями. Вот уже почти 
18 лет Анатолий Николаевич 
трудится слесарем в Роговской 
котельной. Вместе с сыновьями 
Владимиром и Константином 
своими руками построили дом, 
а сейчас все вместе строят дом 
семье старшего сына. 

Анатолий Николаевич 
пользуется большим уважением 
среди жителей Бунчихи, где он 
проживает сейчас. И когда на 
собрании староста объявила, что 
хочет уйти, Анатолия Николаевича 
выдвинули на должность нового 
старосты и проголосовали 
единогласно. Сейчас он помогает 
жителям решать все вопросы, 
проблемы, которых, как водится,  
всегда немало. 

Администрация поселения 
Роговское поздравляет Анатолия 
Николаевича с днем Рождения! 
Крепкого здоровья, бодрости 
духа, семейного благополучия!

Главе передали 
чаяния граждан

  Общественность

Очередная встреча с общественными 
советниками прошла 21 февраля в адми-
нистрации поселения Роговское. 

Вначале глава администрации обра-
тился к протокольным записям, где обще-
ственные советники высказали админи-
страции наказы жителей по конкретным 
проблемам подведомственных участков, 
касающимся не только настоящего вре-
мени, но и приближающегося весенне-
летнего периода. На каждый вопрос был 
подготовлен официальный письменный 
ответ. Одновременно с этим Илья Под-
каминский обратил внимание, что в 
перечне наказов есть достаточно много 
вопросов, которые можно решить в бли-
жайшее время, а часть наказов связаны с 
дополнительным финансированием или 
внесением изменений в бюджет по линии 
перераспределения средств. Тем не менее, 
эти вопросы наравне с остальными будут 
рассмотрены на очередном заседании Со-
вета депутатов путем перекоординации 
средств внутри бюджета или определе-
ния очередности решения вопроса в рам-
ках дополнительного финансирования. 
Не мог глава администрации оставить 
без внимания и самый сложный вопрос 
о сносе сараев и прочих хозяйственных 
построек в районе р. Черничка. Все эти 
строения не находятся в собственности, 
а земельные участки под ними не када-
стрированы. Практически все деревян-
ные постройки находятся в разрушенном 
и полуразрушенном состоянии, внутри 
хозпостроек имеются открытые погреба, 
из которых неоднократно вытаскивали 
бродячих собак. А главное, что они угро-
жают жизни часто собирающихся там 
подростков, особенно в темное время 
суток. Регулярно там происходят мелкие 
мародерства и кражи. Идет незаконное 
подключение к электричеству. Ежегодно 
постройки горят, так как в них, естествен-
но, не соблюдаются нормы пожарной без-
опасности. Несколько строений установ-
лены на газопроводе, вблизи котельной и 
КНС. Окружной комиссией префектуры 
ТиНАО было принято решение о сносе 
построек на территории порядка 44 000 
кв.м.

Стоит отметить, что глава адми-

нистрации очень неформально, по-
человечески подошел к этой проблеме. 
Служба безопасности, ГО и ЧС и отдел 
ЖКХ детально и тщательно провели 
мониторинг, и специалисты админи-
страции в индивидуальном порядке 
рассмотрели все возможности узако-
нить гаражные постройки, находящиеся 
вблизи ГСПК «Рогово». После проведе-
ния нескольких встреч с жителями было 
выяснено, у каких гаражных построек 
нет хозяев, в каких нет автотранспорта. 
Ряд гаражей было предложено перевез-
ти на земельные участки, находящиеся 
у жителей в собственности. Этот про-
цесс полностью еще не завершен, но уже 
близится к финальной стадии. Админи-
страция договорилась с подрядной орга-
низацией ГБУ «Автомобильные дороги», 
осуществляющей снос, об оказании по-
мощи инвалидам, а также гражданам в 
перемещении гаражей, находящихся на 
полозьях, в зоны, которые будут осво-
бождены в районе ГСПК «Рогово». Более 
сложной ситуация оказалась с хозяй-
ственными постройками. Время зимнее 
и, несмотря на то, что информация о 
сносе была доведена до жителей заранее, 
никаких действий жителями не было 
произведено. Отдел ЖКХ и здесь выявил 
всех граждан, которым была необходима 
поддержка в перевозе их запасов. В ин-
дивидуальном порядке рассматривается 
вопрос о выделении площади в подваль-
ных помещениях многоквартирных жи-
лых домов, где жители проживают. 

 Илья Подкаминский, в свою оче-
редь, через общественных советников 
выразил огромную благодарность жи-
телям за сотрудничество и понимание 
ситуации. Все общение проходило в 
конструктивном и продуктивном вза-
имодействии. Далее общественные со-
ветники обсудили с главой рабочие во-
просы, в том числе, движение в деревне 
Кресты, где припаркованные с наруше-
нием ПДД фуры препятствуют перехо-
ду граждан на другую сторону дороги. 
Вопрос будет вынесен на окружное со-
вещание в префектуру. 

Мы начинаем КВН!
 Молодежь

Во вторник, 21 февраля, в по-
селении Роговское прошел КВН, 
приуроченный к Дню защитника 
Отечества

В ДК «Юбилейный» встрети-
лись две молодежные команды, 
чтобы посостязаться в искромет-
ности юмора, сатиры и находчи-
вости. В их составе – обучающиеся 
роговской школы. Даже названия 
команд подчеркивали стилисти-
ку мероприятия: «Молодость» и 
«Солдаты удачи».

В начале вечера с приветствен-
ной речью к собравшимся высту-
пил глава администрации Илья 
Подкаминский. Он поздравил ма-
терей ребят, отслуживших и про-
ходящих службу в российской ар-
мии. Благодарственные письма из 

рук главы получили Елена Мокру-
шина, Елена Мельник, Валентина 
Похватова, Елена Олей, Наталья 
Абашова.

Далее ведущий КВН Максим 
Юфкин представил жюри и объ-
явил о начале игры. Игра состояла 
из четырех этапов: приветствие, 
разминка, конкурс капитанов и 
домашнее задание. По заверше-
нию каждого из этапов жюри вы-
ставляли баллы по пятибалльной 
шкале. Смех разливался по залу 
непрерывным потоком, юноше-
ский азарт и накал страстей в 
стремлении к победе создавали 
неповторимую атмосферу всеми 
любимой телевизионной игры. 
По итогам всех конкурсов победу 
одержала команда «Молодость».

  Есть повод


